



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Anzug Claudio Miozzari und Konsorten betreffend Rhein als Lebens- und Schifffahrtsader auch unterhalb der Dreirosenbrücke

P215304

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Claudio Miozzari und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die Entwicklung der Stadt Basel ist untrennbar mit dem Rhein als bedeutender Verkehrs- und Transportweg sowie mit der Lage am Rheinknie verknüpft. Dies lässt sich noch heute aus dem Stadtgefüge ablesen. Der Rheinraum ist das prägende Element und die Lebensader Basels. Er ist das wichtigste Naherholungsgebiet der Stadt und macht einen wesentlichen Teil der Lebensqualität aus. Der beiliegende Zwischenbericht gibt einen Überblick über die laufenden Entwicklungen am Rhein und macht deutlich, wie die unterschiedlichen Ansprüche an diesen Raum in den nächsten Monaten und Jahren bearbeitet und weiterentwickelt werden. Der Anzug thematisiert im Speziellen ein Thema, das erst nach Abschluss der Rochadeplanung der Liegeplätze für die Grossschifffahrt am Klybeckquai und am Westquai beantwortet werden kann. Die Rochadeplanung wird Ende 2024 vorliegen.

